

# XPOS

## Demi Lebih Dekat Dengan Warga Binaan Babinsa Koramil 1005-06/Belawang Memasang Papan Nama di Kantor Desa

Maskuri - [BARITOKUALA.XPOS.CO.ID](http://BARITOKUALA.XPOS.CO.ID)

Feb 17, 2023 - 09:10



*Demi Lebih Dekat Dengan Warga Binaan Babinsa Koramil 1005-06/Belawang Memasang Papan Nama di Kantor Desa*

BARITO KUALA - Berbagai macam cara dilakukan oleh TNI demi selalu dekat dengan rakyat. Salah satunya seperti yang dilakukan oleh Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 1005-06/Belawang Sertu Nanang, anggota Koramil 1005-06/Belawang Kodim 1005/Barito Kuala, Sertu Nanang memasang papan nama Babinsa plus Nomor HP nya di dinding Desa Patih Selera , Kecamatan



Maksud dan tujuan Sertu Nanang memasang papan nama Babinsa lengkap dengan nomor HP nya, agar warga Desa Patih Selera lebih mengenalnya secara dekat.

"Hal ini supaya memudahkan warga memberi informasi terhadap Babinsa tentang permasalahan-permasalahan yang menyangkut tentang gangguan keamanan, kenyamanan dan ketertiban masyarakat," ujar Babinsa Sertu Nanang.

Sertu Nanang berharap, dengan adanya papan nama Babinsa di kantor Desa ini, hubungan silaturahmi antar Babinsa dengan warga binaannya akan menjadi lebih erat.

"Papan nama Babinsa ini kita pasang supaya memudahkan dan memperlancar informasi di wilayah, karena di papan nama ini kita lengkapi nomor handpone," ujarnya.

Sementara itu, Danramil 1005-06/Belawang Peltu Sugi mengatakan, pemasangan papan nama oleh Anggota Koramil 1005-06/Belawang itu sebagai upaya Koramil melalui Babinsanya untuk menjalin kerja sama yang baik demi kelancaran tugas Babinsa di lapangan.

"Itu semua kita lakukan untuk lebih lancarnya tugas-tugas di lapangan. Dengan demikian, segala bentuk keluhan, permasalahan dan kendala masyarakat di desa bisa dengan cepat kita lakukan pencegahan," ungkapnya.

Lebih lanjut, Danramil menyampaikan, pemasangan papan nama Babinsa tersebut akan dilakukan pada setiap kantor desa/kelurahan yang ada di wilayah

teritorial Koramil 1005-06/Belawang.

"Setiap Babinsa Koramil 1005-06/Belawang nanti akan melakukan hal yang sama di wilayah binaannya masing-masing," jelas Danramil.(PENDIM 1005)